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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

  

 

 

 

 

平成 24 年第 12 回上富良野町教育委員会会議録 
 

 

１． 平成 24年 11月 27日（火）13時 30分開会の第 12回上富良野町教育委員会は、上富良野

町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 24年 11月 27日  13時 30分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和  

委  員    吉 村 好 子 

委 員  三 熊 邦 彦 

            教育長  服 部 久 和 

 

４．欠席委員 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          野 崎 孝 信 

            社会教育班主幹         鈴 木 真 弓 

        建設担当主幹      大 谷 隆 樹 

            学校教育班主幹（記録） 及 川 光 一 

            学校教育アドバイザー   佐 藤 博 光 

 

 

６．閉  会   平成 24年 11月 27日   14時 15分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

開会宣言 13時 30分 

只今から平成 24年第 12回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成 24年 10月 24日開催の、平成 24年、第 11回上富良野町教育委員会、議

事録について、ご報告申し上げます。 

報告第1号 工事等の発注状況等について、議案第1号 平成24年度上富良野町教育

委員会表彰受賞者(追加分)の決定について、ご審議をいただき、議案のとおり、了して

おります。 

後程、会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に諸般の教育行政報告について、教育長よりお願いします。 

 

 （前回、平成 24年 10月 24日の第 11回教育委員会以降の諸般の教育行政報告を説

明。） 

 

前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが、何か

ご質問ございますか。 

 

 （なしという声） 

 

議事に入ります。日程第 1 報告第 1号 町立小中学校教職員の人事等について、教

育振興課長より報告願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第 1 報告第 1号 町立小中学校教職員の人事等に

ついて、ご説明いたします。 

（3校の小中学校の教職員 3名の出産による産後休暇の教育委員会の承認、引続き育

児休暇の北海道への進達、代替教諭の任用についての内申した旨を報告。） 

（報告第１号 説明）

 

ただ今教育振興課長から、日程第 1 報告第 1号 町立小中学校教職員の人事等につ

いて、説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

 よろしいですか。質問ございませんか。 

 

 

（なしという声） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

三熊 委員 

 

 

教育振興課長 

  

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

それでは次の議事に入ります。日程第 2 議案第 1号 平成 24年度上富良野町一般

会計（教育費）の補正予算について、上程いたします。 

  

 ただいま上程いただきました日程第 2 議案第 1号 平成 24年度上富良野町一般会

計（教育費）の補正予算について、ご説明いたします。 

（歳入 2件、歳出 11件及び広域連合分として学校給食センター分 1件について説明。）

 （議案第 1号説明）

 ただ今教育振興課長から、日程第 2 議案第 1号 平成 24年度上富良野町一般会計

（教育費）の補正予算について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

学校のコピー機購入について当初予算額との執行額がかけ離れており、かなり安い金

額となっているのはどういう理由なんでしょうか。 

 

 当初予算については、一般的な標準価格での予算を組んでいる訳ですが、地元入札落

札業者に事情の聞き取りをいたしましたところ、実際の入札の際に納品業者においては

大手企業メーカーから見積もりを取り入札価格を決めているとのことで、コピー機にお

いては地域のシェアを確保するといった戦略背景もあり、今回同機種 3台の購入の利点

もあり、相当低価格での企業メーカー側の価格提示があったとの事情を聴いているとこ

ろであります。 

 

よろしいですか。これについて、他に何かご質問ございますか。ご承認いただけます

か。 

 

（はいという声） 

 

 以上、今日、予定されました第 12回上富良野町教育委員会会議は、これをもちま

して終了させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

閉会 14時15分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員 

              委 員 

        

調整員 

 


